

30.05.2024 - 10:30 Uhr

Play Suisse présente Heidi sous un nouveau jour*Berne (ots) -*

Légendes anciennes, maladies étranges, invocation d'esprits et meurtres: dans sa nouvelle collection "Bloody Switzerland", Play Suisse propose sept films et séries aux accents particulièrement sombres - exactement ce que recherchent les amateurs.trices d'horreur. Le clou de la collection est le film Swissploitation "Mad Heidi", qui présente le célèbre personnage de livre pour enfants sous un jour différent et plus macabre. Il est disponible dès aujourd'hui sur Play Suisse.

Une Suisse dystopique sous le règne d'un magnat du fromage avec, au beau milieu, Heidi, qui vit dans les Alpes. Le grand-père Alpöhi veut protéger sa petite-fille de la dictature, mais le désir de liberté de Heidi l'emporte et elle s'engage dans la lutte contre les fascistes du fromage. Le film d'action et d'aventure "Mad Heidi" de Johannes Hartmann et Sandro Klopstein, sorti en 2022, est une parodie sanglante de thèmes suisses classiques et le clou de la collection "Bloody Switzerland" de Play Suisse.

La collection, disponible dès aujourd'hui, est complétée par six autres titres d'horreur, tous disponibles en version originale sous-titrée en allemand, français et italien:

- "L'araignée noire" (2022) de Markus Fischer; ce drame raconte l'histoire de Christine, une sage-femme vivant dans l'Emmental au XIIIe siècle, qui tente de sauver son village des chevaliers teutoniques. À cette fin, elle conclut un pacte avec le diable et souffrira désormais d'une peste arachnide.
- "Metta da Fein" (2020) de Carlo Beer et Urs Berlinger; dans cette série comique, la paix monotone d'un village est troublée par une série de meurtres violents d'animaux de ferme, que certain.es villageois.es attribuent à une légende ancienne.
- "Le 5e cavalier" (2018) de Kennocha Baud, Julien Dumont et JD Schneider; dans cette série dramatique, un veilleur de nuit tente de se débarrasser des restes de gardes suisses pontificaux et bouleverse ainsi l'équilibre du monde en invoquant quatre chevaliers fantomatiques.
- "Chimères" (2013) d'Olivier Beguin; un thriller sur un jeune homme qui, après une transfusion sanguine, semble soudain souffrir d'une étrange maladie qui, entre autres changements physiques, l'empêche de supporter le soleil.
- "Le massacre des Miss" (2012) de Michael Steiner; ce thriller comique retrace l'histoire de Jasmin, qui participe à l'élection de Miss Suisse. Avec ses camarades, elle passe une semaine sur une île paradisiaque et y rencontre la mort en chair et en os, qui fait de plusieurs candidates au titre de miss ses victimes.
- "La Marie Poupette - Sennentuntschi" (2010) de Michael Steiner; dans ce thriller se déroulant en 1975, une femme muette semble apparaître de nulle part dans un village de montagne. Des indices laissent penser qu'elle vient de l'Höhenalp, où il lui est apparemment arrivé des choses inimaginables.

Contact:

Service de presse SSR

Nik Leuenberger

medienstelle.srg(at)srgssr.ch / tél. 058 136 21 21

Medieninhalte



Bild SRG SSR / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 /
L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100919952> abgerufen werden.